
SERANG (IM)- Dinas 
Lingkungan Hidup atau DLH 
Kota Serang tengah menjajaki 
kerja sama pengelolaan sampah 
dengan banyak investor asing.

Investor asing merupakan 
perusahaan yang fokus men-

gelola sampah menjadi bahan 
produktif, seperti dari negara 
Perancis, Tiongkok, Amerika 
Serikat, Singapura, Italia dan 
Jerman.

Semua investor yang men-
jajaki kerja sama melirik Kota 

Investor Asing Jajaki Kerja Sama
Pengelolaan Sampah TPAS Cilowong

Serang, karena TPAS Cilo-
wong, Kecamatan Taktakan 
dinilai lebih baik kondisinya 
dibanding dengan daerah lain.

Mulai dari luas area TPAS 
Cilowong seluas 18,5 hek-
tar, sedangkan di daerah lain 
rata-rata di bawah 10 hektar. 
Termasuk, Analisis Dampak 
Lingkungan Lalu Lintas atau 
Amdal Lalin TPAS Cilowong.

Kepala DLH Kota Se-
rang, Farach Richi mengaku 
sampai saat ini pihaknya ma-
sih menjajaki kerja sama den-
gan beberapa investor, tapi 
ada beberapa hal perlu melalui 
kajian terlebih dahulu. “Mu-
dah-mudahan dari beberapa 
investor itu, di tahun 2023 ini 
ada yang bisa ditindaklanjuti 
ke perjanjian kerja sama,” ujar 
Farach, Jum’at (24/2).

Farach mengatakan, lang-
kah menuju kerja sama den-
gan para investor tersebut, 
masih aada beberapa investor 
belum jelas. Seperti, investor 
menginginkan pendanaan full 
penanaman modal asing.

“Sedangkan,kita enggak 
bisa, karena harus ada lo-
kal partner, sesuai dengan 
aturan,” katanya.

Kata Farach, selanjutnya 
dalam melaksanakan kerja 
sama G to G atau Govern-
ment to Government, atau B 
to G atau Business to Govern-
ment harus melalui tahapan 
kajian Tim Kerjasama Daerah 
atau TKD.

“Ada Investor Tiongkok, 
Prancis, Amerika, Singapura, 
Italia dan Jerman, dalam tahap 
penjajakan. Targetnya mer-

KETINGGIAN MUKA AIR SUNGAI CILIWUNG DI BENDUNG KATULAMPA BOGOR
Pengendara motor melintasi jembatan Bendung Katulampa dengan ketinggian muka air mencapai 50 centimeter pada pukul 10.00 
WIB di Kota Bogor, Jumat (24/2). Tingginya curah hujan yang mengguyur kawasan Puncak, Bogor sempat membuat ketinggian muka 
air sungai Ciliwung di Bendung Katulampa, Bogor naik mencapai 100 centimeter atau Siaga 3 pada Jumat (24/2) pukul 01.11 WIB. 
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LATIHAN BEBAS F1 POWERBOAT DANAU TOBA 2023
Pembalap tim Gilman Racing Filip Roms (bawah) dan Cedric Deguisne dari 
tim Maverick Racing, Cedric Deguisne (atas) memacu kecepatan perahu 
motornya saat latihan bebas putaran pertama Kejuaraan Dunia Perahu Motor 
F1 Powerboat (F1H2O) 2023 di Danau Toba, Balige, Sumatera Utara, Jumat 
(24/2). F1 Powerboat 2023 putaran pertama ini diikuti 20 pembalap dari 10 tim. 

Anggota DPRD Lebak Miris Ada Warga
Sakit Ditandu 5 Km Gegara Jalan Rusak

LEBAK (IM)- Anggota 
DPRD Lebak, Musa Welian-
syah, mengaku miris menge-
tahui ada warga yang sakit dan 
harus ditandu lewat jalan rusak 
di Kecamatan Cigemblong, 
Lebak, Banten. Dia menyebut 
ini bukti pembangunan infra-
struktur belum merata.

“Jalan poros desa di Ci-
gemblong memang mayoritas 
rusak. Bukan di Cigemblong 
aja, Cikulur juga, yah wilayah 
Lebak Selatan masih banyak 
jalan-jalan yang rusak. Jujur 
saya miris lihatnya, warga sakit 
ditandu ke fasilitas kesehatan,” 
kata Musa, Jumat (24/2).

Musa mengatakan Jalan 
Mangunjaya di Cigemblong 
tidak hanya rusak, tapi juga 
berbahaya karena ada di dae-
rah pegunungan. Jalan itu, 
menurutnya, sudah rusak 
bertahun-tahun dan dikeluh-
kan warga. “Bukan mengeluh 
lagi, hampir setiap reses kelu-
han jalan rusak selalu ada,” 
tuturnya.

Aspirasi warga soal jalan 
rusak, disebut Musa, sudah 
sering kali disampaikan ketika 
penyampaian hasil reses. Tapi 
Dewan tidak bisa bertindak 
banyak karena terbentur aturan.

Pemerintah Kabupaten Leb-
ak, disebut Musa, hanya boleh 
menganggarkan pembangunan 
di ruas jalan kabupaten. Semen-
tara, menurut dia, pembangunan 
jalan poros desa dibebankan oleh 
pemerintah desa.

“Dulu ada aturan kalau 
pemerintah kabupaten tidak 
boleh menganggarkan perbai-
kan jalan poros desa. Pemer-
intah kabupaten hanya bisa 
menganggarkan jalan yang 
statusnya milik kabupaten. 
Sementara desa juga tidak 
mampu karena keterbatasan 
anggaran,” jelasnya.

Musa menjelaskan, pada 
akhir 2021, sudah ada aturan 
baru terkait penggunaan APBD 
untuk perbaikan jalan poros 
desa. Pada 2023, ruas jalan di 
50 desa akan bangun. Total 
anggarannya Rp 25 miliar dari 
APBD Kabupaten Lebak.

“Tahun 2023 ini sudah 
dibuatkan SK-nya oleh Bu-
pati. Ruas jalan di 50 desa, 
masing-masing dapat Rp 500 
juta untuk perbaikan jalan,” 
tambahnya.

Dari 50 jalan poros desa 
yang akan dibangun tahun ini, 
menurut Musa, jalan Mangun-
jaya tidak masuk daftar. Musa 

berjanji akan mendorong per-
baikan jalan di Mangunjaya.

“Yang saya tahu tidak ter-
masuk, tapi ini harus jadi per-
hatian kita. Mudah-mudahan 
bisa di anggaran perubahan 
atau paling lambat dianggar-
kan tahun depan,” tuturnya.

Camat Cigemblong, Sardi, 
sudah angkat bicara mengenai 
warganya yang harus ditandu 
sejauh 5 km gegara jalan 
rusak. Sardi menjelaskan, 
pembangunan jalan tersebut 
memang sempat tertunda 
lantaran adanya refocusing 
anggaran dana desa.

“Dua tahun yang lalu kita 
tidak boleh membangun jalan 
dari dana desa karena COV-
ID-19, jadi belum ada perbai-
kan dari terakhir pengerasan 
itu,” kata Sardi saat dimintai 
keterangan, Kamis (23/2).

Namun, lanjutnya, saat ini 
anggaran sudah dialokasikan 
untuk pembangunan jalan ru-
sak tersebut. Sardi mengatakan, 
dari 5 km jalan rusak tahun ini, 
akan dibangun sepanjang 3 km. 
“Sudah saya konfi rmasi, tahun 
ini jalan itu masuk prioritas 
perbaikan. Panjangnya 3 km 
dari anggaran dana desa,” kata 
Sardi.  pra

Semua investor yang menjajaki kerja sama 
melirik Kota Serang, karena TPAS Cilowong, 
Kecamatan Taktakan dinilai lebih baik 
kondisinya dibanding dengan daerah lain. 
Mulai dari luas area TPAS Cilowong seluas 
18,5 hektar, sedangkan di daerah lain rata-
rata di bawah 10 hektar. Termasuk, Analisis 
Dampak Lingkungan Lalu Lintas atau Am-
dal Lalin TPAS Cilowong.

LEBAK (IM)- Pemerin-
tah Kabupaten Lebak, Provinsi 
Banten, menargetkan produksi 
ikan air tawar mencapai 7.000 
ton pada 2024 untuk mewu-
judkan swasembada komodi-
tas pangan tersebut. “Saat ini, 
produksi ikan tawar baru 4.565 
ton dengan nilai perputaran 
uang Rp64,926 miliar. Se-
mentara, konsumsi mencapai 
5.000 ton per tahun, sehingga 
sisanya masih dipasok dari luar 
daerah,” kata Sekretaris Dinas 
Perikanan Kabupaten Lebak 
Bernardi di Lebak, Banten, 
Jumat (24/2).

Untuk meningkatkan 
produksi ikan tawar, maka 
akan difokuskan untuk 
memberikan bimbingan 
teknis (bimtek) pelatihan 
kepada pembudi daya ikan 
dengan pembuatan produk-
si pakan mandiri.

Selama ini, permasalahan 
yang dikeluhkan para pelaku 
usaha budi daya perikanan 
tawar itu tingginya harga 
pakan, sehingga mereka ke-
sulitan untuk mengembang-
kan usaha pangan ikan.

Keuntungan para pelaku 
pembudi daya ikan tawar itu 
hanya 10 persen dan sebagian 
besar biaya pakan.

Karena itu, pihaknya 
memfokuskan memberikan 
bimtek pelatihan kepada 
peternak pembudi daya ikan 
tawar agar mampu mem-
produksi pakan mandiri.

Produksi pakan ikan bisa 
menggunakan bahan baku 
yang ada di lingkungan sekitar, 
seperti dedak gabah, dedak 
pabrik tahu juga ikan ruyak 
atau ikan yang sudah tidak lay-
ak dikonsumsi juga dedaunan.

Apabila, para pembudi 
daya ikan tawar itu mampu 
memproduksi pakan mandiri 
dipastikan usaha pembudi 
daya ikan berkembang dan 
menjadi andalan ekonomi 
masyarakat juga bisa terwu-
jud swasembada ikan tawar.

“Kami tahun ini akan 
melibatkan bimtek pela-
tihan pakan mandiri 30 
kelompok pembudi daya 

ikan tawar dan tahun 2022 
sebanyak 39 kelompok,” 
katanya menjelaskan.

Menurut dia, Pemerintah 
Kabupaten Lebak juga mem-
fasilitasi kepada pelaku pem-
budi daya usaha perikanan 
tawar untuk memproduksi 
pelet atau pakan ikan.

Balai Benih Ikan (BBI) 
Kalanganyar, Kabupaten 
Lebak, juga menghibahkan 
benih ikan sebanyak 60.000 
ekor kepada pembudi daya 
untuk mendorong pening-
katan produksi ikan tawar.

Selain itu, Kementerian 
Kelautan dan Perikanan 
(KKP) menerbitkan kam-
pung budi daya ikan patin di 
Kabupaten Lebak, seperti di 
Cisilad, Kecamatan Cileles, 
untuk mendukung swasem-
bada ikan tawar.

Kampung perikanan budi 
daya patin di Cisilad memiliki 
lahan seluas 14 hektare den-
gan 140 kolam. Pemerintah 
daerah melalui Surat Eda-
ran ( SE) Bupati Iti Octavia 
mewajibkan seluruh desa 
mengalokasikan 20 persen 
dana desa ( DD) untuk ket-
ahanan pangan, di antaranya 
pengembangan kampung 
budi daya ikan patin.

Saat ini, permintaan ikan 
patin cukup besar untuk 
memenuhi permintaan pasar 
Jakarta, Tangerang, dan Beka-
si. “Kami optimistis Lebak 
menjadi swasembada ikan 
tawar dan bisa menggerakkan 
ekonomi masyarakat setem-
pat,” ujar Bernardi.

Bernardi juga menyebut-
kan saat ini, jumlah pembudi 
daya ikan di Kabupaten Lebak 
tercatat 219 kelompok ter-
diri atas 188 kelompok tingkat 
pemula, 22 tingkat lanjut, dan 
enam tingkat madya.

Mereka mengembangkan 
usaha pembudi daya ikan tawar, 
seperti ikan lele, mujair, nila, 
emas, gurami dan patin. Selain 
itu, juga menerapkan teknologi 
dengan pengembangan budi 
daya ikan sistem kolam bio-
fl ok yang tidak membutuhkan 
lahan luas.  yan

Pemkab Lebak Targetkan
Swasembada Ikan Tawar Pada 2024

eka berkeinginan pengelolaan 
sampah di TPSA Cilowong,” 
katanya.

“Outputnya atau produk 
yang diharapkan dari tiap 
investor bermacam-macam, 
mulai dari produksi batu bata, 
bahan bakar alternatif, tenaga 
listrik, sampai dengan untuk 
alat rumah tangga,” tambah 
Farach.

Farah berharap, penja-
jakan kerja sama akan di-
lakukan sampai dengan ke 
kerja sama, apabila dapat 
menguntungkan Pemkot Se-
rang dan masyarakat sehingga 
keberadaan TPAS Cilowong 
bisa bermanfaat. “Yang jelas, 
kita akan serius kalau mereka 
juga serius, berkeinginan kerja 
sama dengan Kota Serang,” 
katanya.  pra

TANGERANG (IM)- 
Pemerintah Kota Tangerang, 
Banten, menggelar Pekan 
Raya Kota Tangerang pada 
24-28 Februari 2022 den-
gan menghadirkan produk 
UMKM unggulan, kesenian, 
kuliner, hingga hiburan sede-
ret artis papan atas Indonesia.

Kepala Dinas Pemuda dan 
Olahraga Kota Tangerang, 
Rizal Ridollah di Tangerang, 
Banten, Jumat (24/2) men-
gatakan Pekan Raya Kota 
Tangerang dibuka sejak pukul 
08.00 WIB hingga selesai dan 
untuk hiburan artis berlangsung 
pukul 20.00 WIB hingga selesai.

Ia menyatakan Pekan Raya 
Kota Tangerang dibuka un-
tuk umum khususnya warga 
Kota Tangerang secara gratis, 
tanpa tiket masuk. Pekan Raya 
Kota Tangerang membuka 50 
stan UMKM unggulan Kota 
Tangerang, 41 stan OPD Kota 
Tangerang, 36 stan Dinas Pen-
didikan dan PHRI, serta pam-
eran klub motor.

“Sepanjang lima hari ber-
langsung, Pekan Raya Kota 
Tangerang akan dimeriahkan 
dan dipadati dengan berbagai 

kegiatan. Dipastikan, Pekan 
Raya Kota Tangerang tak akan 
sepi dengan berbagai penampi-
lan, yang akan menghibur ma-
syarakat Kota Tangerang dan 
siapapun yang hadir,” ujarnya.

Sejumlah band musik ter-
nama akan mengisi hiburan 
dalam kegiatan ini di antaranya 
Tipe-X pada Jumat ini, Geisha 
pada Sabtu (25/2), J-Rocks 
pada Minggu (26/2), dan ditu-
tup Kotak pada Selasa (28/2).

“Semua hiburan artis itu 
akan berlangsung di panggung 
utama dengan latar Puspem 
Kota Tangerang,” katanya.

Menurut Rizal, lewat Pekan 
Raya Kota Tangerang, pada 
umur 30 ini, Kota Tangerang 
dapat memberikan wadah si-
laturahmi seluruh warga secara 
lengkap disertai wadah bagi po-
tensi mulai dari UMKM hingga 
hiburan band lokal.

“Lewat band papan atas, 
semoga dapat menjadi hiburan 
bagi warga Kota Tangerang, 
yang sudah mau bersama-
sama berjuang membangun 
Kota Tangerang sepanjang 
30 tahun perjalanan kota ini,” 
katanya.  pp

Pekan Raya Kota Tangerang
Hadirkan Produk UMKM

Dinkes Cilegon Gencar
Edukasi PHBS ke Masyarakat

CILEGON (IM)- Bi-
dang Pemberdayaan Ma-
syarakat pada Dinas Kes-
ehatan (Dinkes) Kota Ci-
legon gencar melakukan 
pembinaan perilaku hidup 
bersih dan sehat (PHBS) 
pada masyarakat.

Pembinaan dilakukan 
pada lingkungan sekolah 
yang digelar di Aula Dinkes 
Kota Cilegon. Sebelumnya 
Dinkes Kota Cilegon su-
dah melakukan pembinaan 
PHBS kepada lingkungan 
rumah tangga.

Kepala Bidang Pem-
berdayaan Masyarakat pada 
Dinkes Kota Cilegon, drg 
Rully Kusumawardhany 
menjelaskan, pembinaan 
PHBS pada masyarakat terus 
ia galakkan hingga kelima 
tatanan dalam PHBS. Di 
antaranya, tatanan rumah 
tangga, sekolah, tempat 
umum, tempat kerja, dan 
fasilitas kesehatan.

 “Kami ingin kelima 
tatanan itu bisa kita lakukan 
pembinaan karena prinsip 
kami mencegah itu lebih baik 
daripada mengobati apalagi 
di usia produktif  (pelajar-red) 

ini menjadi aset penting bagi 
bangsa dan negara, karena 
kalau sudah terkena penyakit 
pasti produktivitas beda den-
gan yang sehat,” ujar Rully, 
Jumat (24/2).

Maka dari itu, Lanjut 
Rully, menyasar di lingkun-
gan sekolah menjadi penting 
karena usia produktif  ini jum-
lahnya sangat banyak jika bisa 
dikendalikan dengan melaku-
kan PHBS maka antisipasi 
terhadap serangan penyakit 
atau mencegah banyak penya-
kit bisa diminimalisir dengan 
PHBS di sekolah.

“Jadi kita ubah cara ber-
fi kir dengan tidak lagi tinda-
kan kuratif  atau setelah sakit 
baru dilakukan pengobatan, 
karena itu sangat berisiko 
tinggi, tidak ada jaminan juga 
jika sakit itu pasti sembuh, 
makanya upaya pencegahan 
ini lebih efektif,” kata Rully.

Pada kesempatan terse-
but, Rully juga menyampai-
kan, bahwa PHBS di sekolah 
bukan hanya bagi pelajar 
saja, peran dari guru dan ma-
syarakat sekolah serta para 
orangtua siswa juga harus 
mendukung.  pra

HARGA BERAS DI MEDAN NAIK
Pekerja memikul karung berisi beras di Pasar 
Simpang Limun, Kota Medan, Sumatera Utara, 
Jumat (24/2). Menurut pedagang di pasar 
tersebut harga beras sejak dua pekan terakhir 
mengalami kenaikan dari harga Rp9.500 men-
jadi Rp11.500 per kilogram untuk beras medium, 
sedangkan untuk beras premium dari harga 
Rp54.000 menjadi Rp56.000 per kilogram.
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Pemkab Serang Pelajari Penerapan Satu
Peta Satu Data di Kota Tangerang

TANGERANG (IM)- 
Pemerintah Kabupaten Se-
rang melalui Dinas Komuni-
kasi Informatika, Persandian 
dan Statistik melakukan pem-
belajaran mengenai satu peta 
satu data yang dimiliki oleh 
Pemerintah Kota Tangerang.

Kepala Bidang Persandian 
dan Data Statistik Kabupaten 
Serang, Ayu Mira Kusuman-
ingtyas di Tangerang, Banten 
Jumat (24/2) mengatakan 
pada kunjungan tahap awal 
ini pihaknya berkoordinasi 
mengenai penerapan aplikasi 
satu data geospasial.

Ia menjelaskan, dipilih-
nya Kota Tangerang karena 
berawal dari pihaknya sedang 
mencari kota/kabupaten yang 
dapat memberikan masukan 
terkait penerapan satu peta 
satu data. “Kami mendapat-
kan informasi bahwa Kota 
Tangerang berhasil meraih 
penghargaan Bhumandala 
Award pada tahun 2022, 
setelah itu kami langsung 
mencari tahu Kota Tangerang 

lewat website Kota Tangerang. 
Dan ternyata website Kota 
Tangerang dapat atensi kami, 
karena eye catching,” kata Ayu 
Mira dalam keterangannya.

Ia melanjutkan pada kun-
jungan kerja tersebut, Dinas 
Komunikasi dan Informatika 
Kota Tangerang memberi-
kan beragam materi terkait 
dengan satu peta satu data 
Kota Tangerang. Misalnya saja 
awal mula Kota Tangerang 
memulai pendataan hingga 
cara pengelolaan data tersebut 
yang sudah ada di website satu 
data sa Kota Tangerang.

“Alhamdulillah banyak 
sekali ilmu yang kami dapat-
kan pada kunjungan kerja kali 
ini. Saya bersama dengan tim 
sangat bersemangat dan terus 
akan berkoordinasi dengan 
Kota Tangerang untuk me-
nyediakan satu data geospasial 
di Kabupaten Serang. Semoga 
Kabupaten Serang, dapat me-
nyeimbangi Kota Tangerang 
dan diharapkan semakin lebih 
baik lagi,” lanjutnya.  pp


